

Tisséo participe au Carnaval de Toulouse 2015



Cette année, le char Tisséo prend son envol sur le thème de la ligne de tram T2 lors du Grand Carnaval de Toulouse le 04 avril.

Un projet qui s'articule autour de 3 thématiques : la solidarité, la coupe du monde de rugby (clin d'œil à la culture toulousaine) et l'arrivée de la ligne Envol prévue quelques jours plus tard. Une centaine d'acteurs, notamment les jeunes des quartiers, se sont associés aux équipes de Tisséo pour concevoir, fabriquer le char et participer aux défilés. Après le quartier des Pradettes (le 18 mars 2015), c'est au tour du quartier de Bellefontaine (le 01 avril) et du Grand Carnaval de Toulouse (le 04 avril) d'accueillir le char et ses animations.

Le Carnaval de Toulouse 2015 est l'occasion pour Tisséo de s'investir dans un projet citoyen en associant des partenaires d'horizons différents qui s'engagent de façon concrète :

- **Ylakambo** : Association implantée à Bellefontaine qui développe des actions de mixité par la danse
- **Vent d'échanges** : Association de promotion des musiques culturelles de rue
- **Centre culturel Albin-Minville de Bellefontaine, Centre de loisirs des Pradettes et Centre de loisirs Reynerie (mairie de Toulouse)**
- **Collège Toulouse-Lautrec**
- **La « Bénévolante »** : Association qui développe des actions d'économie solidaire et d'insertion
- **Laura CASTELAN** : Jeune lycéenne en arts appliqués chargée du dessin du char

Les prochains rendez-vous du Carnaval 2015 :

- **01 avril 2015** : Carnaval de Bellefontaine
- **04 avril 2015** : Carnaval de Toulouse

